

ENTREGA DE OBRA VIAL Y ALCANTARILLADO

La Libertad, 23 de agosto de 2024



Mi vida política empezó aquí, empezó en La Libertad, empezó en Las Colinas, Enríquez Gallo, en la Velasco Ibarra, empezó en cada rincón de La Libertad, empezó en cada corazón de los libertenses, y uno tiene que venir acá, de vuelta, pero con buenas noticias, a honrar ese cariño, a honrar también ese apoyo desde el día uno a la gente de La Libertad.

Me alegra saber que hoy estamos aquí porque 5 mil ciudadanos de Santa Elena vivirán una nueva realidad en sus barrios, porque 5 mil ciudadanos de La Libertad van a tener una vida mejor, una vida en la cual llevan soñando por años,

de su barrio, de su ciudadela, que sus casas estén mejor cuidadas, que tengan mejores vías, que puedan tener un negocio con el cual sustentar a su familia, me da tranquilidad, y todos tenemos ese derecho, ese derecho a vivir mejor, ese derecho a salir adelante, y un Estado que los cuide, un Estado que se preocupe por todas las personas.

Nosotros seguimos trabajando, todos los días nos levantamos muy temprano, nos acostamos muy tarde para mejorar la vida de todos los ecuatorianos.

Y como fui criado por mis padres, uno tiene que ser agradecido, y siempre estaré agradecido con Santa Elena, y específicamente con La Libertad.

Por eso estamos aquí, por eso el gobierno viene acá, el gobierno tiene que trabajar en conjunto con los GAD, tiene que trabajar en conjunto con los barrios, con la gente que todos los días lucha, y entender, escucharlos, entender sus sueños, entender sus necesidades, si es que no se lo hace uno nunca puede mejorar la vida de los seres humanos.

Caminar por los barrios, escucharlos a cada uno de ustedes, es una responsabilidad del gobierno nacional, y gracias a esa escucha, es que podemos dar las obras que el pueblo verdaderamente necesita; de darle esperanza a la gente que la anda buscando, pero nosotros seguiremos, y seguiremos trabajando hasta que Dios permita que estemos aquí, y hasta que ustedes lo elijan.

Entonces, hagan respetar su deseo y su voluntad, hagan respetar su dignidad, ante toda esa gente que calumnia, ante todos esos delincuentes que quieren quitar nuestra paz, que quieren afectar nuestros barrios, luchan por esa dignidad, luchan por mantener el camino correcto, luchan por tener a gente que los representa verdaderamente a ustedes y no la vieja política.

Nosotros no podemos simplemente mirar a otro lado; yo soy una persona creyente, yo soy una persona que confía en Dios, y que confía en que Dios mismo me va ayudar a lo largo del camino para salir adelante, no les voy a decir que hay días difíciles, como todos tenemos días difíciles, días con más preocupaciones, días con menos preocupaciones, pero lo importante es levantarse todos los días acordándose de dónde viene uno, dónde lo apoyaron más, y a todas las personas que uno tiene que ayudar.

Con esa idea me levanto todos los días, y con esa idea me acuesto todos los días, porque al final del día estamos aquí para servir, estamos aquí para apoyarlos, estamos aquí para hacer presente a un gobierno que trabaja por todos los ecuatorianos.

Muchas gracias.

DANIEL NOBOA AZIN

Presidente Constitucional de la República del Ecuador